
Protokoll der Kreis-SV-Sitzung vom 24.01.2012

Beginn: 09:00 Uhr
Ort: Cusanus-Gymnasium Wittlich
Protokoll: Carsten
Anwesende:
Pascal Rößler + Timo Crames (MLK Wolf), Carsten Braband (PWG Wittlich), Frederic 
Servatius+ Omid Mostofi +Tim Pendzialek + Tobias Kropp + Schädel Junglen (NKG 
Bernkastel-Kues), Jonas Becker + Niklas Kohl (RS+ Salmtal), Duresa Miftan + Elvan Ersoy 
(Clara-Viebig-RS+ Wittlich), Maxi Schiffels + Lara Schenkelberg (KBR Wittlich), Benedikt 
Krob (CGW)

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 
TOP 2 Bericht von der 54. LSK in Mainz am 12.Dezember 2011
TOP 3 Organisation der Rosenaktion am Valentinstag
TOP 4 Neuigkeiten von den SVen an den Schulen
TOP 5 Kontakt mit Partei-Jugendorganisationen/Jugendparlament Wittlich
TOP 6 Sonstiges

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 
Wir beginnen das Treffen mit einem Frühstück. Als alle da sind, begrüßt Carsten die 
Anwesenden. Wir machen eine kleine Vorstellungsrunde. Mit 11 Delegierten sind wir 
leider nicht beschlussfähig. Die eingebrachten Anträge werden auf dem nächsten Treffen 
nochmal behandelt.

TOP 2 Bericht von der 54. LSK in Mainz am 12.Dezember 2011
Carsten erzählt von der 54. LandesschülerInnenkonferenz im Mainzer Landtag und erklärt 
dabei kurz die Funktion einer LSK. Von unserem Kreis waren Timo, Pascal, Basti, Thomas 
und Carsten in Mainz. Dabei wurde Basti als Bundesdelegierter und Carsten in den 
Landesausschuss gewählt.

TOP 3 Organisation der Rosenaktion am Valentinstag
Es wird nochmal von der geplanten Rosenaktion erzählt. Es sollen zusammen Rosen 
bestellt werden, außerdem soll dieses Jahr schulübergreifendes Verschicken von Rosen 
organisert werden. Die KBR Wittlich, die RS+ Salmtal und das PWG Wittlich wollen 
teilnehmen und werden bis zum 2. Februar dem Vorstand mitteilen, wieviele Rosen sie 
bestellen wollen.

TOP 4 Neuigkeiten von den SVen an den Schulen
Jeder erzählt von den aktuellen Plänen der eigenen SV.

Das PWG Wittlich will für Fastnacht eine Kappensitzung für die Klassen 5-9 organisieren. 
Es wurde bereits ein Tanzkurs durchgeführt, der sich als gute Einnahmequelle 
herausgestellt hat. Gegen Ende des Schuljahrs sollen Hausaufgabenhefte verkauft 
werden, mit denen man auch etwas Geld einnehmen will.



Das NKG Bernkastel-Kues organisiert demnächst eine Sportnacht mit vielen Spielen von 
20-24:00 Uhr für ihre Schüler.  Am Elternsprechtag wird die SV Kuchen verkaufen, was 
eine sehr gute Einnahmequelle ist. Außerdem wollen sie ein Schülerradio einrichten, auf 
dem vor allem Musik, aber auch Neuigkeiten über die SV laufen soll. 

An der Realschule+ Salmtal soll an Weiberdonnerstag eine Kappensitzung stattfinden 
mit einem Kostümwettbewerb u. ä. Die SV will außerdem das Tierheim in Altrich 
finanziell unterstützen und Schulutensilien verkaufen, wodurch sie Geld einnehmen 
können.

An der Clara-Viebig-Realschule+ in Wittlich ist bald ein Tag der offenen Tür, an dem die 
SV mitwirkt, außerdem wird sie an Fastnacht Programm machen.

Die KBR Wittlich ist mit der Organisation des Konzerts "Rock gegen Rassismus" 
beschäftigt, das am 23. März im Haus der Jugend stattfindet.

TOP 5 Kontakt mit Partei-Jugendorganisationen

Frederic, der Mitglied bei den JuLis (Jungen Liberalen) ist, erzählt, was diese zur Zeit 
machen. 
Omid, der Mitglied in der Jungen Union ist, berichtet vom "Arbeitskreis" rund um die 
Bussituation an Bernkasteler Schulen. 

TOP 6 Sonstiges
Antrag:
Die Kreis-SV möge sich für die Offenlegung der öminösen "Punkteliste" auf Landesebene 
an die Kreis-SV einsetzen, falls dies nicht passiert, soll die Bildzeitung über die Existenz 
der Liste informiert werden.

Ja-Stimmen: 10 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen: 0 --> Antrag angenommen

Antrag:
Die Kreis-SV möge beschließen, ein Sommerfest mit einem Wettbewerb zwischen 
Abordnungen der Gymnasien und IGSen zu organiseren. Datum soll der 28. Juni, der 
vorletzte Schultag sein, das Ganze soll im Wittlicher Schwimmbad stattfinden. Folgende 
Spiele sollen gespielt werden:
Flunky-Ball, Ringen, Toastbrotwettessen, Kopfrechnen, Tabu, "Wer macht am meisten 
Bauchflatscher?" und Blamieren oder Kassieren
--> Antrag einstimmig angenommen

Das nächste Treffen soll am Freitag, 09. März um 09:00 Uhr stattfinden, wenn möglich 
wieder am Cusanus-Gymnasium. 

Ende der Sitzung: 10:30 Uhr


